

菊章・隼章 おめでとう!

隼章、菊章授与おめでとう。左側から隼章 春日部第9団水書広穂、工藤壯一郎、菊章久喜31団木村将大、蓮田第3団 大塚あゆさんです。多くのスカウトにVSの最高位の章「富士章」を目指してもらいたいと思います。



17NSJ派遣隊指導者紹介

第17回日本スカウトジャンボリーが行われます。平成30年8月4日(土)から10日(金)まで、石川県珠洲市「りふれっしゅ村鉢ヶ崎」において、「冒険～能登のチカラ未来へ～」をテーマに行われます。東埼玉地区では3体の派遣隊が参加します。BP祭において各隊の指導者が紹介されました。

派遣隊の隊長とスカウト構成団は、1隊、吉野誠一(春日部9団) 蓮田3団・春日部9団・宮代1団。2隊 中谷亮(久喜1団) 久喜1団・13団・31団・宮代1団・春日部7団。むさし地区との混成隊 内山豊和(久喜21団) 加須1団・久喜21団・22団・幸手1団・蓮田1団。

- 久喜13団 ローバースカウト 斎藤聡一郎(大学3年)
・理系、文系に関係なく、様々な企業にそれぞれのポストがあることがわかって良かった。
- ・企業の方々に、実際に自己PRを評価していただき、また就活について色々なことを聞くことができ、本当に参加して良かったです。
- 久喜13団 ローバースカウト 斎藤啓太(大学3年)
・すごく楽しく参加でき、とてもためになりました。
- ・参加して良かったです。

「ボーイスカウト就職支援セミナー」

昨年に引き続き、2回目の「就職支援セミナー」が、2月16日(金)に大宮ソニックで開催されました。当日は、地元企業など12社とスカウト19人が参加して、企業紹介、「ボーイスカウト学生就職支援」の講演の後、企業と学生との懇談会などが行われました。東埼玉地区からは、久喜13団の2人が参加しました。県連では、来年も就職支援セミナーの開催を予定しておりますので、来年以降に就職を控えているローバースカウト年代の学生の皆さん、是非ご参加ください。

「スカウト向け救急法講習会-A」

平成30年2月18日春日部市豊春地区公民館で救急法Aの講習会が行われた。主任講師救急法Aは心肺蘇生を中心とした内容で、倒れている人がいた場合、意識の有無により、それぞれの対応方法、および、意識のある場合は、回復体位と毛布による保温方法。意識のない場合は、気道確保、胸骨圧迫、AED(自動体外式除細動器)の使い方を勉強しました。



負傷者の意識確認手順

胸骨圧迫の心肺蘇生練習

埼玉県連盟第7回「ボーイスカウト講習会」



2月4日(日)久喜市鷲宮公民館にて斎藤主任講師のもと、26人の参加でBS講習会が行われました。受講生は、座学にハイキング、演習と各講師の講義に真剣に取り組んでいました。途中かわいいパイセンからの差し入れもあり楽しい講習となりました。各隊での、新しい指導者の活躍が期待されます。



講習参加者の子供たちが作ったクッキー

編集後記 :BP祭を特集しました。ベーデンパウエルの誕生日を祝うイベントです。地区内のスカウトの活動を紹介するばかりでなく、多くの方にボーイスカウト活動について知ってもらいたいと思います。機会があるごとにこのLook Wide誌を配布し、ボーイスカウト活動を多くの方に知っていただきたいと思います。

東埼玉地区広報委員会

委員長: 岩田宏(春日部9団) 副委員長: 大塚利昭(蓮田3団) 委員: 白井正人(久喜13団)
★各団から広報連絡員をご紹介ください。また、各団・隊の楽しい活動の様子をお寄せ下さい。
本紙で紹介させていただきます。
★連絡先: 岩田宏(携帯電話090-9385-4501) メールアドレス bs-iwata@outlook.jp

LOOK WIDE

第5回「東埼玉地区 BP祭 開催」



司会

ソング 日本連盟歌

ちかいとおきての斉唱



優秀スカウト紹介

「第5回東埼玉地区BP祭」が、平成30年2月12日、宮代町コミュニティセンター進修館において、東埼玉地区内のスカウト、指導者、保護者など約350人が参加して開催されました。

久喜第13団RS 斎藤聡一郎さん、春日部第9団VS 高松未雛さんの司会により進行し、国旗儀礼、日本連盟歌、中尾地区委員長のあいさつ、宮(代第1団BS〇〇さんと〇〇さんの「ちかいとおきて」の斉唱など開会セレモニーの後、ベーデンパウエルの生涯(映像)とBPラストメッセージを学び、ソング「世界の総長」、優秀スカウト等の紹介が行われました。その後、各団からのダンス、劇、腹話術など力のこもったパフォーマンスが次々に披露され、会場全体を大いにわかし、参加したみんなが楽しみました。閉会セレモニーでは、藤城地区コミショナーによる「良い行いは広がる。」をテーマのBPヤーンが行われました。

後日談として、何人かの隊長からBPヤーンをきっかけに「スカウトのスローガン「日々の善行」を忘れないようにするために、スカウトたちがチーフの端を結んでいる。」とお話がありました。ボーイスカウトの「ちかいとおきて(ビーバーは「やくそくとさだめ」、カブは「やくそくとさだめ」)を心中に置き、日々実践に励みましょう。



みんなでゲーム



ゲームリーダー

ヤーン「良い行いは広がる」

アンノン・スカウト・ストーリーは、1人の少年が行った善行がアメリカのボーイスカウト発展をもたらしたお話です。単なる情報としてインターネットのように拡散したのではありません。

行動と感動が情報を抱えて世界の心を動かししました。少年の小さな目的だった善行は、世界最大の少年教育運動へ発展しています。スカウトのスローガン「日々の善行(Daily Good Turn)」を心に刻み、チーフには結び目つけておきましょう。



ソングリーダー

★今号の特集★ BP祭、各団隊の冬の活動

「BP祭」



宮代第1団 カブ隊 ダンス「TOTOダンス」すごく面白く上手です。



加須1団カブ隊 劇「くつがなくつがる」



春日部10団 腹話術「楽しいお話し」



春日部第9団BVSスタンツ「ビバーボーイズ・35億の情熱」



春日部第9団BVS隊 クイズ「良くみて覚えよう」



CS手話(唄)「ふるさと、赤トンボ」



歌とダンス「銀座のカンカン娘」



劇「イモころがし」



春日部9団カブ隊 2月4日老人ホームで行った歌と劇です。

春日部9団

会津アストリアロッジのスキーキャンプカブ、ビーバーと保護者の合作かまくら。



カブ隊のポスターコンクール上手に描けました。

久喜1・13団

1月6日～8日、スキー教室を、菅平高原スキー場に行ってきました。今年もスキー、スノボのインストラクターさんに参加してもらい、3日間みっちり指導してもらい、みんなかなり上達しました。スキー、スノボ初心者も3日目には、急斜面もすいすいと滑れるようになりました。



12月の開鍋と1月の新春恒例、七福神巡りハイキングの写真です。開鍋は久喜団発団当時の伝統行事です。当日は、慈善鍋募金のあと行うので通称、ダブル鍋と呼んでいます。

七福神巡りは、今年は杉戸です。姫宮駅からスタートして久喜駅まで歩きました。住職さんのご厚意で、座禅を教えていただきました。



開鍋と七福神



久喜31団



今年は1月7日(日)に初もうでに出かけました。八坂神社はスーパー堤防の工事で移転するため、現在の境内でのお参りは最後となりました。その後、栗橋公民館に戻り、みんなで餅つきをしました。保護者と指導者で用意したけんちん汁とともに、いそべ、おろし醤油、きな粉のお餅をおいしくいただきました。



「地区内各団の活動」

春日部7団



唐澤神社ハイギグ 鏡岩前で集合写真、社務所前に猫が居てスカウトは大喜び、帰りに秋山川緑地公園。



幸手1団



東京都復興記念館

錦糸公園



幹周りは約4,5mでした。



帰りの途中、鷲宮のコミュニティ広場でロープ結びの練習。

1月21日、鷲宮神社初詣。久喜の未来公園(東コミュニティセンター)から歩きです。

白岡1団



1月6日、大宮氷川神社へ初詣に行きました。「日本一長いと言われている参道を歩こう!」と、当日はさいたま新都心駅の「一の鳥居」から歩き始め、氷川神社で初詣、そのまま大宮公園をぬけて、土呂駅まで歩きました。途中、参道には様々な出店の誘惑があり、真っ直ぐ歩けませんでした。

加須1団



1月6.7.8日の3連休、新潟県舞子スキーリゾートでカブ・ボーイ隊合同のスキー訓練が行われました。今年も、十分な雪に恵まれ、また、3日間おおむね天気も良く、しっかりと滑ることができました。



蓮田3団

当団の月の輪も、4月のボーイ隊上進に向け「月の輪集会」で、ボーイの初級課目にチャレンジ中です。平成30年1月から3月にかけて、カブ隊の活動とは別に蓮田市内の当団スカウトランドやハストピアなどで活動します。ボーイ隊はカブ隊と活動の進め方が違います。「班長て偉いんだな～、みんな仲良くしてくれるかな～」。なわ結びなどカブ隊で行ってきたもので知っていますが、より実践的な使い方になっています。ドキドキわくわく「ちかいとおきて」もしっかり覚えなくちゃ。あれ一脈がないぞ～? ?

